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Esta noche me gustaría tomar mi sermón de una inspiración que se me ocurrió 
mientras meditaba en Él una noche la semana pasada. 
  

Se me ocurrió la idea de que la Vid Verdadera y la Vid Falsa están ungidas 
con el Espíritu Santo, pero esa misma unción crea una atmósfera diferente 
alrededor de cada una. La Vid Verdadera está ungida por el Espíritu Santo y 
sabemos que la Escritura nos dice que Dios es Amor, y por lo tanto han 
recibido una unción que proyecta Amor mientras que la Vid Falsa está ungida 
por el mismo Espíritu Santo, pero lo que proyecta de ellos es solo un fingir 
una especie de amor, pero en realidad huyen de la luz, y entonces eso es un 
atributo de lo que realmente es el odio. 
  

Juan 3:18 El que en él cree, no es condenado; pero el que no cree, ya ha sido 
condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios. 
21 Mas el que practica la verdad viene a la luz, para que sea manifiesto que 
sus obras son hechas en Dios. 
  

Noten que Dios dice que su odio se manifiesta en su rechazo de la Luz. Así 
que vemos que lo que manifestamos, nuestras acciones es solo un reflejo de lo 
que tenemos hacia Dios, ya sea que lo amamos o lo odiamos, está 
determinado por nuestras acciones, y evitar muestra odio, mientras que la 
atracción muestra amor. 
  

Noten que Dios nos dice en Hebreos 1: 9: Has amado la justicia, y 
aborrecido la maldad, Por lo cual te ungió Dios, el Dios tuyo, Con óleo de 
alegría más que a tus compañeros. 
  

Entonces vemos que, según las Escrituras, Dios unge basándose en lo que hay 
dentro de nosotros para empezar. 
  

Porque también nos dice que no podemos amar y odiar al mismo 
tiempo. Lucas 16:13 Ningún siervo puede servir a dos señores; porque o 
aborrecerá al uno y amará al otro, o estimará al uno y menospreciará al 
otro. No podéis servir a Dios y a las riquezas. 
 

Y menospreciará significa rechazar y, por lo tanto, evitar. Los sinónimos son 
ultrajar,  desprecio,  repudiar, rechazar, negligencia,  muy bajo 
precio,  despreciar,  detestan, ridiculizar, desaire, 
evitar, descartar,  odio, aborrecer, detestar, abominar,  despreciar, condenar, 
renuncia,  ligera. 



 

Observen que todos estos sinónimos también muestran una acción, y esa 
acción es dejar de lado, rechazar, rechazar, descuidar, evitar, etc., lo que 
muestra que hay una evasión a la Luz. De manera que eso se ve cuando 
leemos Juan 3: 19 Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los 
hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas. 
20Porque todo aquel que hace lo malo, aborrece la luz y no viene a la luz, 
para que sus obras no sean reprendidas.  
  

Ahora, ¿cómo es que el mismo Espíritu Santo puede ungir cada vaso, cada 
gemelo, tanto verdadero como falso, y, sin embargo, la manifestación de cada 
vaso, ya sea verdadero o falso, puede ser completamente opuesto al otro? 
  

Los hombres que odian la luz la evitan mientras que los hombres que la aman 
se aferran a ella. 
  

Por lo tanto, el verdadero problema que deberíamos examinar esta noche es 
¿qué se manifiesta en nuestra propia Vida como resultado de la Unción del 
Espíritu Santo que unge nuestra propia vida? ¿Cuál es la manifestación de 
nuestra revelación? ¿Ama u odia? 
  

¿Uds. están ungidos por amar la Palabra de Dios y así venir a la luz? ¿O está 
ungido por odiar y así evitar la Luz? 
  

¿Y cuáles son los atributos y características del amor y el odio para que 
podamos saber qué hay en nuestros corazones? Porque Jesús dijo: "Por sus 
frutos los conoceréis". 
  

Lo que yo quiero mostrar a través de este mensaje esta noche es que solo hay 
Un Verdadero que unge y ese es el Único Espíritu Santo Verdadero y, sin 
embargo, cuando esa Unción Verdadera viene tanto al Trigo como a la 
Cizaña, produce dos resultados diferentes. Y ese resultado no es producido 
por la unción, sino que la unción hace que lo que está en el vaso comience a 
manifestarse abiertamente. 
  

Es lo mismo que decir que Balaam fue verdaderamente un profeta, aunque no 
fue un verdadero profeta. Y así, la misma unción sobre Moisés produjo a 
Cristo y la misma unción sobre Balaam produjo un falso profeta. 
  

Podemos volver al Libro de Ezequiel para ver lo mismo. Lucifer fue ungido 
por Dios para dirigir la adoración y, sin embargo, esa verdadera unción sobre 
Él no produjo la Verdad sino la falsedad. No es la unción la que produce el 
producto final, es lo que son para comenzar lo que produce los resultados. 
  

Ahora, sabemos que Dios es el que Unge y, sin embargo, yo quiero mostrarles 
varias Escrituras que podemos ver a Dios ungiendo a Su hijo y también a Dios 



ungiendo a Lucifer. Pero lo que yo quiero que noten y presten mucha atención 
es lo que hacen una vez que reciben la unción. Porque la unción es la 
verdadera unción del Espíritu Santo, pero los efectos residuales son diferentes 
en estos dos vasos diferentes. 
  

En Lucas 4:18 leemos: "El Espíritu del Señor está sobre mí, Por cuanto me 
ha ungido para dar buenas nuevas a los pobres; Me ha enviado a sanar a los 
quebrantados de corazón; A pregonar libertad a los cautivos, Y vista a los 
ciegos; A poner en libertad a los oprimidos; 
  

De nuevo leemos en el Libro de los Hechos 10:38cómo Dios ungió con el 
Espíritu Santo y con poder a Jesús de Nazaret, y cómo este anduvo haciendo 
bienes y sanando a todos los oprimidos por el diablo, porque Dios estaba 
con él. 
   

Ahora contraste eso con cómo la misma unción de Dios sobre Lucifer produjo 
resultados muy diferentes. 
  

Ezequiel 28:14 Tú, querubín grande, protector, yo te puse en el santo monte 
de Dios, allí estuviste; en medio de las piedras de fuego te paseabas. 15 

Perfecto eras en todos tus caminos desde el día que fuiste creado, hasta que 
se halló en ti maldad. 16A causa de la multitud de tus contrataciones fuiste 
lleno de iniquidad, y pecaste; por lo que yo te eché del monte de Dios, y te 
arrojé de entre las piedras del fuego, oh querubín protector. 17Se enalteció tu 
corazón a causa de tu hermosura, corrompiste tu sabiduría a causa de tu 
esplendor; yo te arrojaré por tierra; delante de los reyes te pondré para que 
miren en ti. 18 Con la multitud de tus maldades y con la iniquidad de tus 
contrataciones profanaste tu santuario; yo, pues, saqué fuego de en medio de 
ti, el cual te consumió, y te puse en ceniza sobre la tierra a los ojos de todos 
los que te miran. 
  

Noten que la unción solo hizo una cosa en común para ambos. De hecho, 
permitió que lo que estaba adentro saliera y se manifestara. Al igual que la 
lluvia que cae sobre el justo y el injusto, hace que tanto el justo como el 
injusto manifiesten qué vida de la simiente yace dentro. 
  

Mateo 5:45 para que seáis hijos de vuestro Padre que está en los cielos, que 
hace salir su sol sobre malos y buenos, y que hace llover sobre justos e 
injustos. 
  

Ahora, sabemos que la lluvia representa no solo la unción del Espíritu Santo, 
sino que la lluvia también representa la doctrina de Dios. 
  

Deuteronomio 32: 1 Escuchad, cielos, y hablaré;Y oiga la tierra los dichos 
de mi boca. 2Goteará como la lluviami enseñanza; Destilará como el rocío 



mi razonamiento; Como la llovizna sobre la grama, Y como las gotas sobre la 
hierba; 
  

Y, por supuesto, la lluvia es la doctrina ungida. 
  

Observen que en Hebreos 6 se habla de la lluvia que cae sobre el trigo y la 
cizaña, sin embargo, el resultado de cada uno es muy diferente al del otro. 
  

Hebreos 6: 7 Porque la tierra (campo) que bebe la lluvia (la doctrina) que 
muchas veces cae sobre ella, y produce hierba provechosa a aquellos por los 
cuales es labrada, recibe bendición de Dios; 8pero la que produce espinos y 
abrojos es reprobada, está próxima a ser maldecida, y su fin es el ser 
quemada. 9Pero en cuanto a vosotros, oh amados, (ustedes que son 
amados)estamos persuadidos de cosas mejores, y que pertenecen a la 
salvación, aunque hablamos así. 10 Porque Dios no es injusto para olvidar 
vuestra obra y el trabajo de amor que habéis mostrado hacia su nombre, 
habiendo servido a los santos y sirviéndoles aún. 11 Pero deseamos que cada 
uno de vosotros muestre la misma solicitud hasta el fin, para plena certeza de 
la esperanza, 
  

Entonces, Pablo nos dice que tanto el trigo como la cizaña pueden ser ungidos 
por la misma Lluvia, el mismo Espíritu Santo, la misma doctrina, pero las 
acciones que resulten de esa unción serán completamente diferentes. En 
aquellos que son amados, resultará en cosas que acompañan la salvación, pero 
en aquellos que están malditos, resultará en muerte y destrucción.  
  

1 Juan 2:20 Pero vosotros tenéis la unción (una unción) del Santo, y conocéis 
todas las cosas. 21No os he escrito como si ignoraseis la verdad, sino porque 
la conocéis, y porque ninguna mentira procede de la verdad. 22¿Quién es el 
mentiroso, sino el que niega que Jesús es el Cristo? Este es anticristo, el que 
niega al Padre y al Hijo. 23 Todo aquel que niega al Hijo, tampoco tiene al 
Padre. El que confiesa al Hijo, tiene también al Padre. 24Lo que habéis oído 
desde el principio, permanezca en vosotros. Si lo que habéis oído desde el 
principio permanece en vosotros, también vosotros permaneceréis en el Hijo 
y en el Padre. 25 Y esta es la promesa que él nos hizo, la vida eterna. 26Os he 
escrito esto sobre los que os engañan. 27Pero la unción que vosotros 
recibisteis de él permanece en vosotros, y no tenéis necesidad de que nadie os 
enseñe; así como la unción misma os enseña todas las cosas, y es verdadera, 
y no es mentira, según ella os ha enseñado, permaneced en él. 
  

Así que miren la unción del Espíritu Santo donde Juan dice que nos lleva a 
conocer la verdad en un caso, pero otros se manifestarán en mentiras y 
falsedades. Sin embargo, ambos son ungidos. 
  



Al igual que Balaam, ungido como Moisés, ambos profetas, ambos ungidos 
para venir a la presencia de Dios, sin embargo, uno murió por sí mismo e hizo 
solo lo que Dios le dijo que hiciera, mientras que el otro trató de persuadir a 
Dios de que hiciera lo que quería que se hiciera. 
  

Al igual que Miguel y Lucifer, ambos ungidos para liderar la adoración, sin 
embargo, uno señaló a Dios mientras que el otro se señaló a sí mismo y usó la 
unción para elevarse a sí mismo en lugar de la adoración de Dios. Quería 
construir un reino más grande que Miguel. 
 

Así Alumbre Vuestra Luz Delante De Los Hombres61-0903 P: 59 Cuando 
vino Jesús, ¿qué clase de personas tuvo que escoger Él? Sin educación, 
pescadores, hombres… Pedro, un apóstol, el gran santo a quien le fueron 
dadas las llaves del Cielo ni siquiera podía firmar su propio nombre; 
apestaba a pescado de los viejos ahumaderos de pescado y demás, con un 
delantal viejo y grasoso puesto. Jesús escogió esa clase de hombre. Hoy, ellos 
lo echarían de la iglesia si entrara, es cierto, para adorar. ¿Ven? La gente 
está buscando “clase”. Y ¿saben Uds. que el diablo vive en eso de clase? 
¿Saben Uds. qué causó la primera batalla en el Cielo? Fue cuando Lucifer 
estableció una mejor clase de personas, consiguió una mejor clase de 
Ángeles, pensó él. Lo grande, un reino más grande, un reino más 
resplandeciente y brillante que el que tenía Miguel. Y él fue echado del 
Cielo. ¿Ven de dónde viene “la clase”? Guarden su distancia de eso de 
clase.El hambriento no quiere “clase”; el hambriento quiere alimento. Sí, 
señor. 
  

SeparadosDe La Incredulidad 55-0228 P: 25 Pero tome Ud. a toda la gente 
de los Estados Unidos en su conjunto, ¡oh, vaya! están muy bien comidos y 
vestidos. Y no se tienen que preocupar de nada. Tienen todo el dinero que 
quieren, y miles y millones de dólares, que ganan al año, y carros finos, 
grandes casas de verano, y lugares, y de todo. No se tienen que preocupar. 
¿Qué es la religión para ellos? Solo un lugar para sentarse, un lugar para 
decir: “Bueno, yo pertenezco a la iglesia”. Y encontrará la iglesia más alta y 
clásica a la que puedan asistir. ¿Y sabían, que ese es precisamente el lado de 
Satanás? Espero no nos pongamos ásperos al respecto, pero recuerden, en el 
cielo, ¿qué hizo que Lucifer se pusiera celoso? Él se va para el Norte y se 
coloca un mejor reino; él quería un reino más grande, más brillante, mejor, 
más bonito. El diablo siempre trabaja en la belleza. Seguro que lo hace. Esa 
es la razón que Caín ofreció lo que él hizo por su ofrenda. Pero no había 
belleza en Abel trayendo su cordero, pero Abel tenía revelación espiritual de 
Dios, que eso es lo que le agradaría a Dios. Y como hemos dicho: Solo a 



través de revelación espiritual, puede Ud. alguna vez conocer a Dios. Uds. 
nunca lo conocerán a Él por conocimiento.  
  

Fíjense, la misma lluvia que cae sobre el trigo es la que cae sobre la cizaña, 
sin embargo, son vasos completamente diferentes y producen dos frutos 
completamente diferentes. 
  

Así que no se puede culpar a la unción del Espíritu Santo por producir el mal 
porque la unción es como la lluvia y cae sobre los justos y los injustos. 
  

Dios dijo que mi Doctrina caerá como la lluvia, por lo que la lluvia cuando 
cae solo da vida al tipo de semilla que está dentro del cultivo. Si es trigo 
producirá más trigo, y si es una cizaña producirá solo cizaña. Por lo tanto, 
cada simiente debe producir según su especie. 
  

Por lo tanto, no importa cuánta unción de Dios reciba, si no estuviera en su 
mente como hijo antes de la fundación del mundo, no se manifestará como 
hijo. 
  

El Hermano Branham dijo en su sermón, Cristo Es Revelado En Su Propia 

Palabra 65-0822M P: 19 Y el domingo pasado cuando estábamos 
examinando a fondo esos ciclos, acerca de cómo los cinco sentidos de la 
esfera exterior. Esa es la entrada, cinco sentidos al cuerpo. Sólo hay una 
manera en que Uds. pueden entrar al cuerpo, eso es por medio de esos cinco 
sentidos: vista, gusto, tacto, olfato, y oído. No hay otra manera de hacer 
contacto con el—el cuerpo. En el interior de ese hombre está un hombre 
llamado espíritu, y él tiene cinco sentidos: pensar, pensamiento…y 
pensamiento, y amor, y conciencia, y demás. Muy bien. Ahora, uno no puede 
pensar con su cuerpo. Uno piensa con su mente. Y allí es donde demasiados, 
de los Cristianos, sólo se detienen. Y pueden, así como el maíz en el campo y 
la hierba en el campo, ellos pueden ser ungidos con el mismo Espíritu Santo 
con el que el verdadero creyente es ungido. Pero allí en el interior de eso, la 
siguiente esfera, la tercera esfera, está el alma; y esa es predestinada por 
Dios. Allí es donde el verdadero germen simiente está, es allí adentro. Y, 
recuerden, si tomo un cadillo [Fruto aovado cubierto de espinas de la planta 
del mismo nombre.—Traductor] y lo abro, injerto en él el corazón de un—de 
un trigo y lo pongo allí, lo entierro, produciría un trigo del cadillo; no 
importa qué es el exterior, cuáles sean las emociones. 
  

Y de su sermón,Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P:85¡Oh 
América, ¡cuánto hubiese querido Dios juntarte, pero ahora tu hora ha 
llegado! Tú guías al mundo en inmundicia. …blasfemos, desobedientes a los 
padres, ingratos, impíos, sin afecto natural… Ni siquiera hay amor sincero 
entre el uno y el otro, ni de hombre a mujer, ni de mujer a hombre. “Ni 



siquiera afecto natural”. ¡Inmundicia sexual! …calumniadores, 
intemperantes, crueles, aborrecedores de lo bueno, En otras palabras, dicen: 
“Uds. no son más que fanáticos religiosos”. Alguien preguntó el otro día 
acerca de venir aquí a la iglesia. Le dijeron: “No vayas allá; no es más que 
una bulla y alboroto”. ¿Ven? “Aborrecedores de lo bueno”. traidores, 
impetuosos, infatuados, amadores de los deleites más que de Dios, Ud. dice: 
“Hermano Branham, esos son los comunistas”. ¿Qué dice el siguiente 
versículo? que tendrán apariencia de piedad, pero (¿qué?) negarán la 
eficacia de ella; (la Palabra, Jesucristo, el mismo ayer, y hoy, y por los siglos 
— manifestado, la promesa para el día)… Exactamente como Ananías, como 
Sedequías, como Balaam, y regresando así, a otros profetas falsos. que 
tendrán apariencia de piedad, (ungidos…¿Ven?) que tendrán apariencia, 
(ungidos, ministros ordenados)… que tendrán apariencia de piedad, pero 
negarán (que El es el mismo ayer, y hoy…¡Negando Su Palabra!) ¿Cómo 
negaron a Jesús en aquel día? ¿A quién negaron cuando negaron a Jesús? 
¡La Palabra! Ellos eran religiosos. Ellos enseñaron de sus Biblias, pero 
negaron la Palabra del día presente. ¿Qué son hoy día? Lo mismo, ungidos, 
predicando el Evangelio de Pentecostés, pero negando la promesa del día 
presente de la Palabra siendo vindicada: “Jesucristo el mismo ayer, y hoy, y 
por los siglos”. ¿Lo ven? [La congregación dice: “Amén”.] Porque de éstos 
son los que se meten en las casas, y llevan cautivas a las mujercillas cargadas 
de pecados, arrastradas por diversas concupiscencias. “Nuestras reuniones 
de costura y nuestros tales y tales”. Alguien viene por allí intentando 
interpretar mal la Palabra y diciendo: “Está bien hermana que Ud. tenga el 
cabello corto, no le haga caso a ese tonto. ¿Ven? O que Ud.—Ud. se ponga 
esto; no es malo, es lo que procede del corazón del hombre lo que le 
contamina”. ¿Ven? ¿Y no está Ud. consciente que está ungida con un 
espíritu maligno de lujuria, obsceno? Es posible que Ud. cante en el coro, 
con cabello corto, pero Ud. tiene un espíritu inmundo. Eso es contrario a la 
Palabra. Es la verdad. Eso es lo que dice la Biblia. Y Ud. dice: “Pues yo uso 
pantalones cortos, y no me siento condenada”. “Cualquiera que…Si una 
mujer se viste con hábito de hombre, es abominación ante los ojos de 
Jehová”. 
  

Entonces, como Uds. ven, no es la unción lo que debemos buscar, sino que 
debemos orar para que estuviéramos en la mente de Dios como hijos 
predestinados a la adopción de hijos. Y luego, cuando la unción del Espíritu 
Santo caiga sobre ustedes, le llevará a toda la verdad. 
 

Escogiendo Una Novia65-0429E P: 34 Es una lástima que nos hayamos 
apartado del verdadero Guía que Dios nos dejó para guiar a la Iglesia. El 



nunca envió presbíteros estatales. Él nunca envió obispos, cardenales, 
sacerdotes, papas. Él envió al Espíritu Santo para la Iglesia-para guiar a la 
Iglesia. “Cuando venga El, el Espíritu Santo, Él os guiará a toda la Verdad, 
os revelará estas cosas que os he dicho, las traerá a vuestra memoria, y os 
mostrará las cosas que están por venir”. El Espíritu Santo habría de hacer 
eso. Ahora, ¡la iglesia moderna odia eso! No le gusta. Entonces, ¿cómo 
podría ella ser la Novia de Cristo? La gente de hoy en día, al escoger una 
denominación moderna, eso sólo refleja su pobre entendimiento de la 
Palabra. No es mi intención herir, pero es mi intención hacer que esto penetre 
lo suficiente para que lo consideren. 
  

Ahora, hay una cosa que yo quiero que capte esta noche. Dios es el que unge, 
y sabemos que cuando el hombre Jesús fue ungido por Dios, la Biblia nos dice 
que hizo cosas buenas, ¿correcto? Dice que fue ungido para predicar las 
buenas nuevas, para sanar a los cojos, etc. Así que la unción no es lo que hizo 
eso. Esas cosas estaban en su corazón y la unción le dio poder para hacer. 
  

El apóstol Pablo dijo en Filipenses 2: 12 Por tanto, amados míos, como 
siempre habéis obedecido, no como en mi presencia solamente, sino mucho 
más ahora en mi ausencia, ocupaos en vuestra salvación con temor y 
temblor, 13porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el 
hacer, por su buena voluntad. Por lo tanto, él dice: 14 Haced todo sin 
murmuraciones y contiendas, 
  

¿Por qué? porque ¿por qué debería estar murmurando cuando es Dios quien 
está haciendo todo el trabajo? Y solo dejar ir y deje que Dios permita que la 
unción de la presencia de Dios haga un trabajo en ustedes y termine el trabajo 
que él comenzó. 
  

15 para que seáis irreprensibles y sencillos, hijos de Dios sin mancha en 
medio de una generación maligna y perversa, en medio de la cual 
resplandecéis como luminares en el mundo; 16asidos de la palabra de vida, 
para que en el día de Cristo yo pueda gloriarme de que no he corrido en 
vano, ni en vano he trabajado. 
  

Noten entonces que la unción es sacar de usted lo que Dios puso en usted 
antes de la fundación del mundo. Para eso es la unción. Es para manifestar la 
naturaleza de los hijos como Él dijo, Gálatas 4: 6. Y por cuanto sois hijos, 
Dios envió a vuestros corazones el Espíritu(la unción) de su Hijo, el cual 
clama: ¡Abba, Padre! 
  

Comunión 62-0204 P: 40 ¿Ven?, Cristo…Dios es un Espíritu. Cristo 
significa “el ungido, un hombre ungido de Dios”, lo cual hacia de El el 
Cristo. Ahora, Cristo dijo: “Yo soy Carne y Bebida”. No una hostia, no una 



hostia que se toma aquí. Eso no es Cristo. El vino que tomamos en el altar no 
es Cristo. Lo representa a Él, en una forma figurada. Pero Cristo es el 
Espíritu Santo, la unción que está sobre la Iglesia, esa es la Carne y la 
Bebida. 
Y de su sermón, Cristo Es El Misterio De Dios Revelado63-0728 P: 

183 Noten, el Hombre ungido, el Cristo mismo aquí (¡Oh Dios!) es dado a 
conocer. Pero ahora… ¡Miren! Pero, pero ahora, pues, Él tiene la 
preeminencia; Dios plenamente manifestado, en Jesucristo, el gran secreto 
de Dios de Su revelación. Esta gran Luz de revelación siempre ha cegado a la 
sabiduría de este mundo.En los días de Jesucristo, cuando Él estuvo aquí 
sobre la Tierra, les-les habían cegado a ellos. Dijeron: “¡Pues, Tú mismo aun 
te haces Dios! ¡Tú te haces igual a Dios!”. Él no solamente era igual a Dios, 
Él era Dios mismo. ¿Ven? Ellos no lo captan. 
  

Eso es lo que se supone que debe hacer la unción. Esa unción es Dios 
produciendo en ustedes, y si está produciendo en ustedes el querer y luego el 
hacer lo que Él quiere, entonces eso le manifestará como una Vid verdadera y 
un verdadero Hijo de Dios. Pero, ¿qué sucede si recibe y la unción de Dios de 
su propio Espíritu sobre usted y no refleja a Dios produciendo en usted el 
querer y el hacer por Su buena voluntad? Entonces eso prueba que no estaba 
en su pensamiento antes de la fundación del mundo que se conformase a la 
imagen del primogénito. 
  

Así que no ore para tener una gran unción de Dios sobre usted, sino ore para 
que cuando llegue esa unción, le guíe a toda la verdad y le guíe a la voluntad y 
luego hacer SU buena voluntad. 
  

Ahora, con eso en mente, cambiemos el orden de servicio y veamos el 
Evangelio de Juan que normalmente leemos para nuestro texto de comunión, y 
yo espero que puedan ver la unción del Espíritu Santo y cómo se manifestó en 
Jesús y en Judas. Gemelos. 
  

Ahora, recuerden que Jesús envió a los setenta y los ungió para sanar a los 
enfermos y, sin embargo, estos fueron los mismos setenta que dejaron a Jesús 
cuando encendió la palabra. Entonces leemos en: 
  

Lucas 9:51 Cuando se cumplió el tiempo en que él había de ser recibido 
arriba, afirmó su rostro para ir a Jerusalén. 52Y envió mensajeros delante de 
él, los cuales fueron y entraron en una aldea de los samaritanos para hacerle 
preparativos. 53Mas no le recibieron, porque su aspecto era como de ir a 
Jerusalén. 54Viendo esto sus discípulos Jacobo y Juan, dijeron: Señor, 
¿quieres que mandemos que descienda fuego del cielo, como hizo Elías, y los 
consuma? 55Entonces volviéndose él, los reprendió, diciendo: Vosotros no 



sabéis de qué espíritu sois; 56 porque el Hijo del Hombre no ha venido para 
perder las almas de los hombres, sino para salvarlas. Y se fueron a otra 
aldea. 
  

Y luego, poco después, los envió a todos, setenta a predicar el anuncio del 
evangelio para sanar a los enfermos con instrucciones estrictas sobre qué 
hacer. 
  

Lucas 10:17 Volvieron los setenta con gozo, diciendo: Señor, aun los 
demonios se nos sujetan en tu nombre. 18Y les dijo: Yo veía a Satanás caer 
del cielo como un rayo. 19He aquí os doy potestad de hollar serpientes y 
escorpiones, y sobre toda fuerza del enemigo, y nada os dañará. 20Pero no os 
regocijéis de que los espíritus se os sujetan, sino regocijaos de que vuestros 
nombres están escritos en los cielos. 21En aquella misma hora Jesús se 
regocijó en el Espíritu, y dijo: Yo te alabo, oh Padre, Señor del cielo y de la 
tierra, porque escondiste estas cosas de los sabios y entendidos, y las has 
revelado a los niños. Sí, Padre, porque así te agradó. 22Todas las cosas me 
fueron entregadas por mi Padre; y nadie conoce quién es el Hijo sino el 
Padre; ni quién es el Padre, sino el Hijo, y aquel a quien el Hijo lo quiera 
revelar. 23Y volviéndose a los discípulos, les dijo aparte: Bienaventurados los 
ojos que ven lo que vosotros veis; 24porque os digo que muchos profetas y 
reyes desearon ver lo que vosotros veis, y no lo vieron; y oír lo que oís, y no 
lo oyeron. 
  

Ahora, pasemos el orden de servicio a la comunión y al lavado de pies, y 
tomaremos el capítulo 13 de Juan para nuestro texto. 
  

Juan 13: 1 Antes de la fiesta de la pascua, sabiendo Jesús que su hora había 
llegado para que pasase de este mundo al Padre, como había amado a los 
suyos que estaban en el mundo, los amó hasta el fin. 2Y cuando cenaban, 
como el diablo ya había puesto en el corazón de Judas Iscariote, hijo de 
Simón, que le entregase, 3sabiendo Jesús que el Padre le había dado todas 
las cosas en las manos, y que había salido de Dios, y a Dios iba, 4se levantó 
de la cena, y se quitó su manto, y tomando una toalla, se la ciñó. 5 Luego 
puso agua en un lebrillo, y comenzó a lavar los pies de los discípulos, y a 
enjugarlos con la toalla con que estaba ceñido. 6 Entonces vino a Simón 
Pedro; y Pedro le dijo: Señor, ¿tú me lavas los pies? 7Respondió Jesús y le 
dijo: Lo que yo hago, tú no lo comprendes ahora; mas lo entenderás después. 
8 Pedro le dijo: No me lavarás los pies jamás. Jesús le respondió: Si no te 
lavare, no tendrás parte conmigo. 9Le dijo Simón Pedro: Señor, no solo mis 
pies, sino también las manos y la cabeza. 10 Jesús le dijo: El que está lavado, 
no necesita sino lavarse los pies, pues está todo limpio; y vosotros limpios 



estáis, aunque no todos. 11Porque sabía quién le iba a entregar; por eso dijo: 
No estáis limpios todos. 12 Así que, después que les hubo lavado los pies, 
tomó su manto, volvió a la mesa, y les dijo: ¿Sabéis lo que os he hecho? 

13Vosotros me llamáis Maestro, y Señor; y decís bien, porque lo soy. 14Pues 
si yo, el Señor y el Maestro, he lavado vuestros pies, vosotros también debéis 
lavaros los pies los unos a los otros. 15Porque ejemplo os he dado, para que 
como yo os he hecho, vosotros también hagáis. 16De cierto, de cierto os digo: 
El siervo no es mayor que su señor, ni el enviado es mayor que el que le 
envió. 17Si sabéis estas cosas, bienaventurados seréis si las hiciereis. 18 No 
hablo de todos vosotros; yo sé a quienes he elegido; mas para que se cumpla 
la Escritura: El que come pan conmigo, levantó contra mí su calcañar. 19 

Desde ahora os lo digo antes que suceda, para que cuando suceda, creáis que 
yo soy. 20 De cierto, de cierto os digo: El que recibe al que yo enviare, me 
recibe a mí; y el que me recibe a mí, recibe al que me envió. 21 Habiendo 
dicho Jesús esto, se conmovió en espíritu, y declaró y dijo: De cierto, de 
cierto os digo, que uno de vosotros me va a entregar. 22Entonces los 
discípulos se miraban unos a otros, dudando de quién hablaba. 23Y uno de 
sus discípulos, al cual Jesús amaba, estaba recostado al lado de Jesús. 24 A 
este, pues, hizo señas Simón Pedro, para que preguntase quién era aquel de 
quien hablaba. 25 Él entonces, recostado cerca del pecho de Jesús, le dijo: 
Señor, ¿quién es? 26Respondió Jesús: A quien yo diere el pan mojado, aquel 
es. Y mojando el pan, lo dio a Judas Iscariote hijo de Simón. 27 Y después del 
bocado, Satanás entró en él. Entonces Jesús le dijo: Lo que vas a hacer, hazlo 
más pronto. 28 Pero ninguno de los que estaban a la mesa entendió por qué le 
dijo esto. 29Porque algunos pensaban, puesto que Judas tenía la bolsa, que 
Jesús le decía: Compra lo que necesitamos para la fiesta; o que diese algo a 
los pobres. 30 Cuando él, pues, hubo tomado el bocado, luego salió; y era ya 
de noche. 
 

Oremos. 
 

 

Traducido Por: 

Hno. Mario Nina 

Octubre, 2021 

Santa Cruz de la Sierra, Bolivia 


